## Briance-Combade

15 LE NOUVELLISTE - Du 23 au 29 juin 2016 -

### ■ «COURSE POUR LA VIE» À LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

# Dimanche: on se mobilise contre le cancer!

La dimanche 26 juin après-midi, tout le monde peut venir participer à la 3e course pour la vie organisée à La Croisille-sur-Briance par Sarah Berry et la municipalité en partenariat avec Marguerite Munoz, présidente du comité 87 de la Ligue contre le Cancer.

L'objectif de cet après-midi est triple : sensibiliser aux causes de l'explosion des cancers dans le monde rural, aider la recherche grâce aux fonds collectés ce jour-là et faire marcher ou courir car il est prouvé que pratiquer une activité physique fait baisser



les incidences sur le développement du cancer.

La manifestation est ouverte à toutes les familles et, ceux qui le pourront sont invités à venir habillés avec des vêtements de couleurs rose ou fuchsia.

Un programme pour petits et grands a été spécialement préparé pour cette journée de marche de 5 km autour de l'étang avec ensuite, des coupes de cheveux sponsorisées pour faire des perruques, à l'identique de la jeune Orla qui nous a montré l'exemple ce samedi grâce à Justine Bede, coiffeuse à La Croisille, qui a officié gracieusement pour l'occasion.

Il y aura aussi des jeux pour enfants, un château gonflable, un concours de poker, de la restauration rapide, barbecue saucisses, gâteaux et une buvette pour les rafraîchissements. Enfin, le groupe de musique folk-rock franco-américain Fargo se produira en concert pour l'occasion.

#### LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

### Les belles jardinières

D'une certaine façon, on peut comparer les arrangements de fleurs dans un espace public à l'association de la tête aux pieds.

Telle est l'idée qu'ont eu Dominique Cotton et Françoise Raffier les deux élues chargées du fleurissement de la commune en réalisant des accords inattendus, ceux sur lesquels on n'aurait pas parié, mais qui finalement décorent bien la place de La Croisille-sur-Briance. Et cette époque de l'année, où de nombreuses plantes sont en floraison, fourmille de ces alliances imprévues, comme celle d'une palette en bois avec des chaussures crocs aux couleurs vives pour servir de belles jardinières.

Et ce mariage des couleurs et des formes très pop art fonctionne très bien.

